





SECRETARÍA DE ESTADO PARA LA UNIÓN EUROPEA

Conoce a la Generación Europa

15 jóvenes que idean el futuro de Europa



Ignacio García

Ignacio García Aguilar es analista de operaciones en Bankinter Portugal. Ha trabajado en la Comisión Europea (DG ECFIN) apoyando la operacionalización de los préstamos ERA MFA a Ucrania, coordinando el Mecanismo de Reforma y Crecimiento para Moldavia y participando en los informes de ampliación 2025 de ambos países. Además, ha trabajado como docente de economía internacional en la University of Groningen y como desarrollador de negocio en Fellow Funders. Ignacio es graduado en Economía y Periodismo por la URJC y tiene un Máster en Desarrollo Económico y Globalización por la University of Groningen en Países Bajos.



Paula López

Se graduó en Traducción e Interpretación en la Universidad de Murcia en 2023 y se especializó con el Máster Universitario en Traducción Institucional en la Universidad de Alicante, orientado a la traducción en la Unión Europea y otros organismos internacionales. Ha trabajado en agencias de traducción jurídica y económica, en la Universidad Católica de Lovaina como profesora ayudante y en el departamento de comunicación de las Naciones Unidas. Además, se desempeñó como especialista en asuntos europeos en la Oficina de la Región de Murcia en Bruselas y está cursando actualmente el Máster Universitario en Análisis Político Aplicado en la Universidad de Murcia.



Vanni Patella

Se graduó en Historia y Cooperación Internacional en la Universidad de Roma Tre en 2024 y realizó un programa Erasmus en la Universidad de Sevilla. Ha colaborado como voluntario en la Comunità Sant'Egidio y realiza prácticas en ONECO, consultoría especializada en la captación y gestión de fondos y proyectos europeos.

Actualmente cursa el Máster en Estudios Europeos en la Universidad de Sevilla, orientado a profundizar su formación en asuntos relacionados con la Unión Europea.



Rafael Amann

Rafael Amann es periodista e historiador bilbaíno con formación en estudios europeos en el Colegio de Europa. Ha trabajado en la Comisión Europea, en la Embajada de España en Brasil y en consultoría de asuntos públicos y proyectos europeos.

Su trayectoria académica y profesional ha estado siempre vinculada a la innovación, la sostenibilidad y las políticas públicas. Actualmente centra su interés en la transición energética y climática, un reto crucial para el presente y el futuro de Europa.

Mihaela Madalina Tomescu



Graduada en Biotecnología, continúa su formación con el Máster en Ingeniería Alimentaria Aplicada a la Salud en la Universidad Politécnica de Madrid. Ha participado en proyectos de emprendimiento centrados en la economía circular y la revalorización de subproductos agroalimentarios. Como cofundadora y parte de la Asociación de Biotecnólogos de Castilla-La Mancha, ha impulsado iniciativas de divulgación científica, fomentando la transferencia del conocimiento a la sociedad y a la industria para contribuir a crear una cadena alimentaria más saludable y sostenible.



Borja Díaz Landa

Originario de Bilbao, cuenta con formación en Derecho, Administración de Empresas y Relaciones Internacionales. Se especializó en gestión de proyectos de cooperación al desarrollo y acción humanitaria. Tiene experiencia en el fortalecimiento de alianzas locales, así como en la identificación, planificación, seguimiento y evaluación participativa de intervenciones en contextos de vulnerabilidad. Ha trabajado en Colombia, Irak y Sudán del Sur, y actualmente colabora en proyectos en África Occidental y América Latina.



Pablo Rodríguez

Pablo Rodríguez es de Madrid y es graduado en Relaciones Internacionales y Administración de Empresas. Realizó estancias académicas en Sciences Po París y en la Universidad de Sogang en Corea del Sur. Ha complementado su formación participando en varios programas Erasmus+ en Bosnia, Georgia y Bulgaria. Inició su carrera profesional en México a través del programa ICEX Vives, fomentando el crecimiento empresarial español en la región.

Posteriormente, ha trabajado en el sector de la seguridad, en el área de estrategia y expansión internacional.



Camila Ristoff

Abogada argentina, especializada en asuntos de género. Actualmente finaliza su Maestría en Derechos Humanos, orientando su trayectoria profesional hacia esta rama del derecho y al derecho internacional humanitario y de integración regional. Su trabajo se centra en cuestiones de género, migración y diferentes formas de discriminación estructural que afectan a grupos históricamente vulnerados. Ha trabajado con organizaciones públicas, privadas y de la sociedad civil, aportando desde el ámbito académico y profesional a la promoción de derechos y la igualdad sustantiva.



Cristina Martínez

Cristina Martínez es consultora de Asuntos Corporativos en LLYC, con experiencia en embajadas y departamentos de relaciones institucionales. Graduada en Relaciones Internacionales y Comunicación Corporativa por la Universidad Nebrija, y con un máster en Comunicación Política y Gestión de Crisis y Emergencias, está especializada en reputación, posicionamiento corporativo e incidencia institucional. Ha trabajado en sectores como defensa, ciberseguridad, energía y ONG. Tiene un interés particular en el estudio del terrorismo yihadista, habiendo investigado fenómenos como la presencia de Hezbolá en América Latina.

Eduardo Soria Fernández



Eduardo Soria trabaja en el equipo de asuntos regulatorios de TikTok como Team Leader en políticas de contenido, trust & safety. Dirige operaciones de cumplimiento, gestión de incidentes y coordinación con Legal y Operaciones bajo KPI/SLA. Antes, realizó análisis regulatorio e inteligencia de mercado entre Europa y Asia, monitorizando marcos Unión Europea con Asia-Pacífico, mapeando riesgos y traduciendo requisitos en procesos de moderación. Graduado en Relaciones Internacionales (UFV). Sus intereses se centran en seguridad y defensa, tecnología y gobernanza europea.

María Cervera

María Cervera es graduada del Máster en Relaciones Internacionales, Seguridad y Desarrollo. Ha realizado prácticas en Casa Mediterráneo, en diplomacia pública, y en el think tank IDEES, donde contribuyó al análisis de la actualidad internacional y las dinámicas geopolíticas contemporáneas. Sus intereses se centran en la UE, la migración, los derechos humanos y la seguridad internacional, con especial atención al análisis de conflictos, operaciones de paz y procesos de resolución en África Subsahariana.

Maria Pericàs Riera



Maria Pericàs Riera cursa el Máster en Política y Tecnología en la Universidad Técnica de Múnich. Ha trabajado en el think tank German Council on Foreign Relations (DGAP) y en la Munich Security Conference. También ha sido Fellow del Ministerio Federal de Digital y Transporte de Alemania y de la Internet Society. Se graduó en Estudios Internacionales en Madrid, Múnich y Zúrich.

María Micaela Pezzini Nájera



Graduada en Economía por la Universidad de La Laguna. Máster en Estudios de la Unión Europea por la Universidad de Salamanca y Máster en Estudios Económicos Europeos por el Colegio de Europa. Ha desarrollado su trayectoria profesional en el ámbito de la financiación de la política agrícola común, así como en la representación de la Comunidad Autónoma de Canarias ante las instituciones europeas.



Emilio Ocaña

Emilio Ocaña Murcia tiene formación en Relaciones Internacionales y en Administración y Dirección de Empresas. Su trayectoria combina experiencia en gestión estratégica de cuentas en el sector tecnológico (SaaS) con un profundo interés académico por la política internacional, la cooperación y la diplomacia económica. Actualmente desarrolla su labor en Semrush, integrando análisis global, inteligencia de mercado y visión geopolítica aplicada al entorno digital.



Natalia Hidalgo

Natalia Hidalgo es licenciada en Ciencias Políticas por Queens University of Charlotte, donde también fue capitana del equipo de triatlón. Ha participado en modelos internacionales y ganado torneos de debate ético sobre inteligencia artificial y ciberseguridad. Ha realizado prácticas en el Center for Strategic and International Studies, InSight Crime y el Center for European Policy Analysis, donde también colabora como freelance, ampliando sus conocimientos en las relaciones transatlánticas y las dinámicas políticas, económicas y de seguridad en América Latina.







Generación Europa

Más información en: www.realinstitutoelcano.org

